

LA POESÍA TOMA
HOY LAS CALLES



Numerosos actos, entre los que destaca un homenaje a Machado con la voz de 'Saber y ganar' para celebrar la fiesta del verso **P30 y 31**

LICHIS PONE LA
MESA PARA DOS **P27**



LEÓN PRESUME DE SU HISTORIA

El Congreso rinde homenaje a los Decreta en un acto que incluyó un espectacular desfile de pendones por la Carrera de San Jerónimo **P2 a 4**

POLÍTICA

Afiliados de Vox alertan de que el partido se está «radicalizando» en León

Afiliados y exdirigentes de Vox en la provincia denuncian la radicalización que, a su juicio, ha sufrido la vertiente leonesa de la formación en los últimos meses. En un escrito titulado '¿Qué

pasa con Vox?' y firmado por Gregorio García Aller, afiliado y candidato a la alcaldía de León en las elecciones municipales de 2015, se preguntan el porqué del cambio de tendencia. **P6**

BIERZO

Trabajadores de DIA salen a la calle para protestar por los cierres y despidos **P17**

56 PÁGINAS LEÓN 2 | CAMPO 14
| BIERZO 17 | OPINIÓN 22 |
CULTURAS 27 | CYL 36 |
PANORAMA 37 | DEPORTES 40 |
SERVICIOS 45 | A LA CONTRA 56

MUNICIPAL

Igea apuesta por Gemma Villaroel como candidata para el Ayuntamiento

«Es una candidata estupenda». Con estas palabras, el aspirante a presidir la Junta de Castilla y León por Ciudadanos, Francisco Igea, mostró su apoyo público a que Gemma Villaroel vuelva a

encabezar la lista para la Alcaldía de León, aunque la actual portavoz de Cs en el Ayuntamiento de la capital afirmó que será el partido el que anuncie la decisión en su momento. **P7**